



土岐市ニュースポーツ広場

昨年11月25日から28日までの4日間、セラトピア土岐で「ニュースポーツ広場」を開催しました。

各地に漫透してきた軽スポーツをさらに広めることを目的とし、年齢や時間を問わず、好きな時に誰でも参加できる広場として開催しました。

小学生から大人の方まで、4日間で延べ250人余りの方が参加し、家族や仲間で、また、初めて会った者同士でチームを組むなどして、13種目のスポーツを楽しみました。

人気のあった軽スポーツは、スポレック（テニス型軽スポーツ）、カローリング（得点ゾーンめがけてローラー付き円盤を投球）、ソフトバレー、ストラックアウト、ターゲットバードゴルフ（羽根の付いたボールをクラブで打ち、かごに入れる）でした。

参加者の方から、「手軽にできる場が身近な所にあるといいな」という声が聞かれました。

市では、1月19日（日）午後2時から5時まで「土岐市民スポーツ広場」を開設します。ぜひご参加ください。



方・対象
ぶ。
・内容
野鳥観察と、その特徴を学ぶ。
午前九時～十一時三十分
・日時
二月二十三日（日）
（雨天中止）
・天実施
シイタケの菌打ち
・日時
二月九日（日）午前九時～十一時三十分（雨天中止）
・対象
二十人
・内容
ほだ木作りと植菌
・費用
無料
・事前に申し込みが必要です。

毎月15日号のこの欄では、市体育指導委員会の活動や、気軽に楽しめるスポーツ・体力づくり情報をお伝えします。

体育指導委員東濃地区功労者表彰

長年にわたり、体育指導委員としてそれぞれの市町村で活躍されている方に贈られる「平成14年度東濃地区功労者表彰」が行われました。

土岐市からは、土岐津町の木股由子さんが表彰されました。

木股さんは、体育指導委員のみならず、土岐津体育協会の常任理事を兼務され、バレーボールの選手としても活躍されています。



木股由子さん（土岐津町）

スポーツが国際親善の橋渡し

昨年11月30日から2日間にわたり、「ときめき中学生国際親善」が行われました。

その中で、軽スポーツのシャッフルボードやカローリングなど5種目を、市内の中学生と外国人留学生と一緒に楽しみました。

初めて会った者同士でも、片言の英語や身ぶり手ぶりで交流でき、時間を追うごとに話す場面や共に喜び合う姿が多く見られるようになりました。

あらためて、スポーツの素晴らしさと大切さを感じました。



中学生 VS 外国人留学生

このコーナーに関するお問い合わせは、スポーツ振興課（内線276）へどうぞ。

催し物だより



陶史の森・
ネイチャーセンター
☎ 5144